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ー師会月間行事 |
@定例理事会

3月 10日(火) 7・30PM

光市医師会館

0報告事項

1. 麻酔科標楊の許可について

申請期限 5月 15日

2. 徳山社会保険事務所新築移転に伴う

新築祝いの朝日新聞広告について

周南三市医師会と同一規格にて広

告掲載金額一万円

3. 学校医の革本給金額について

徳山医師会決定と同額

4. 光中央碕院の増床計画設計図につい

て

O協議事項

1. 救急院療エマージエンシーケースの

支給について

末支給の 5医療機関に支給する。

2. 医師及看護婦のB型肝炎の抗原抗体

検査について

来年度予算iζ計上し検討する。

3. 光市立購院の総合時院化計画の光市

長よりの要望;!JIζ対する医師会の回答

書について

会長の回答者起案文について検討し

若干の変更を加え、原案通り承認

4. アンケート調査結果の各会員えの通

知について

厳封の上通知する。

0月例会

3月24日(火) 7・30PM

-2-

光市医師会館

。報告事項

1 981 

1. 回答者及びアンケート結果Kつい

て光市立碕院総合化についてアンケ

ー ト集計結果は福本副会長より御通

知申しあげた通りである。

市長よりの要望~に対する問答者は

大野会長が起案し、 3月10日理事

会で検討決定し市長に送付した。尚

会員の告さんも通知した。

今後、府院特別委員会との接触があ

り得る。

2. 予防注射出務、学校灰報酬の要望

額の決定について

2月26日 市長外名部課長と光市

医師会との協議会において最終的に

決定した。内容については 2月2.， 
日の例会において発表した通りであ

るが、一部保留された基本給につい

ては 13万円内と決定した。

3 事務担当理事協議会について

イ、昭和 55年度の民業所得調査を

実施するので正額を報告をお願い

する

ロ、公益法人の収益事業に関する法

人税申告について

4. 保険担当理事協議会について

年末 29日-31臼の休業取扱いに

ついて、今後確実な解釈を求める会

員よりの意見があった。

5. 日常診療ガイドライン会員指導要

領について

本書は昨年 7月 購入希望者を募

集し、希望書について送付されたも
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のである。但し、昨年 7月の理事会

で200円補助する ζ とに決めてい

る。各自送金をお願いする。

& 麻酔科標携の許可、放射線防護課

程研修生の募集について

希望者は大野まで申出されたい。

7. 定款改訂の検討

昨年の定款検討会において委任状の

性格について質疑があり 、その後委

任状については民法上の規定につい

て詳細に説明した。

定款改定の初めの原案に委任状の投

票権を否定したが、その後種々検討

の結果、委任状所持者は委任状 1人

につき 1;衰の行使を認めるよう改め

Tこし、。

できれば定時総会に提案したい。

経理規定を別に制定したい。

8. 日医よりの医療問題K関する諸資

料について

。研修会

3月24日(火) 8・30PM

医師紛争について

講師 宮底哲先生

お茶静穏懇誕熊三§義塾
李総y.海底涯aEBSiゃ
ぎ蕊盗塁ミγ滋怒総選喜怒3Eお乏

おとなのオモチャ

近藤 龍一

プラモデルを作っていると云うと 、大低

の人はまず褒めてくれない。「いい年をして4

「子供みたいに…。 Jと馬鹿iとされるのが

おちである。我国ではオモチャ屋で売られ

ているせいか子供のオモチャという イメー
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ジが強いようであるが、最近のキットは質

が非常に高く十分大人の鑑賞に耐えるもの

になっている。

欧米では昔から模型に対する愛着が強い

せいか、プラモは立派な大人のホビーと認

められていてまず子供の出る幕はない。特

に英国人は熱心で昔から男の最高の理想は、

海の見える別壮でスコッチを傾けつつ模型

を作ること、と言われているそうである。

だから、プラモも英国で生れたのかも知れ

ない。現在、プラモが盛んに作られている

国は、英、米、仏、伊、日で奇しくも先進

7か国中 5か国が占めている。西独は生真

面目な国民性に合わないのか余り良いもの

がない。ソ連、ポーランド、東独等共産圏

にもあるが、酷い代物でとても手を出す気

Kなれない。わずかにチェコスロパキアに

少し優れたものが見られる。

プラモ製作にはかなり資力と(1つの製

品に開発するのに家2軒が建っと云われる)

技術力とそれに楽しむ余暇が必要というこ

とかも知れない。

英国のキットは細いディテーJレは雑だが、

全体の型は実によくその特徴を捉えていて

見事である.フランスのは流麗は作りで箱

絵が垢抜けて酒落ている。イタリアのは、

非常によく出来ているものと実に雑なもの

が混っていてムラである。アメリカのはよ

く出来ているが何となくゴツくて繊細さに

欠ける。日本のは近年急成長を遂げ、細い

ディテーJレも見事だし何といっても繊細で

ある。それぞれが国民性、国力を反映して

いるようで仲々面白い。プラモは所調本物

には及ぶべくもないが、一部を削ったり埋
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めたり作り直したりして、少しでも本物K

肉薄しようと努力する乙とに限りない楽し

みがある。現在、私の私設航空博物館Kは

1 6 7機がならんでいるが、 1000機作

ったという猛者もいて、目下敗けじと博物

館の充実に励んでいるととろである。

写真の機体は海上自衛隊のPS-l対潜

戒飛行艇で岩国を基地にしており、 5月

5日の国際親善デーには実際に触れてみる

乙とが出来る。当日は、米海兵隊、米空軍、

海上 ・航空自衛隊の戦闘機が多数展示され、

日本で、乙乙しか見られない垂直上昇機ハ

リアーの展示飛行も見られて非常に楽しい。

御子搬をダシにして是非一度行ってみられ

る乙とをおすすめする。

伊長引
5 5年度最後のコンペは、 3月 15 Bマ

タイカントリークラブに於いて、常盤薬品

と藤沢薬品の協賛を得て、特lζ松岡光市長

の特別参加もあって総勢 17名の賑やかな

集まりになりました。しかし、 3月中旬と

云っても高地のためか低温で、その上強風

が一日中吹き荒れ、参加の皆様御苦労様で

した。

従って成績は決していいとは云い難いの

ですが別記の通りです。

続いて、コンぺ終了後、徳山に進出、中

華料理庖「教漣J1[.て総会を開催し、諸議

事並びに次年度幹事は富恵先生と歯科の森

本先生に決定しま した。なお会計は福本先

生が留任。 4月からも多数の御参加を期待

しています。
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out In ドrosslftp Net order 
守 回 47 48 95 16 79 優勝

富 恵 58 65 123 27 96 12 
河内r.Jjl開 54 57 110 24 86 8 
大 野 52 54 106 20 86 7 
高 a 53 63 116 &0 86 6 

E邑 本 51 46 97 14 回 5 

森 本 63 49 112 18 94 11 
竹 中 54 56 111 22 的 10 
亀 国 64 56 120 22 98 BB 

伊 t華 51 59 110 28 82 3 
福 本 74 75 149 &0 119 BM 
藤 村 50 49 99 12 87 9 
河内d厄日 48 41 89 10 79 2 
総 間 54 45 99 16 邸 4 

知 51 44 95 
渡 辺 59 54 113 

あとがき
今年も高校を卒業したばかりの新入生が

看護学院の生徒としてはいってきました。

3年前、 5年前、・ 10年前と比べると新入

生も年どとに大変な変りように驚かされ、

新たな事実を見聞きするうちに、おのれの

年をつい考えてしまいます。

武見会長の辞任の意志点明があり、今後

の医師会の進む道が大いに気になると乙ろ、

医療をとりまく環境にも急激な変化が起こ

るであろう今日、われわれの医師会も又各

自に於いても、新年度はしんどくてもよく

考えて一つ一つ努力を積み重ねていかなけ

ればならないと思います。
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